
Suarez  en  conferencia:  “He
convocado a los intendentes.
Vamos  a  defender  la
presencialidad  en  las
escuelas”
1 mayo, 2021

“Encontramos muchos temas que hay que estudiar”

Tras la finalización del 181º período de sesiones ordinarias
en la Legislatura, el gobernador de Mendoza Rodolfo Suarez
brindó  conferencia  de  prensa  donde  primeramente  volvió  a
destacar  que  ha  convocado  a  los  intendentes  de  los  18
departamentos para hablar de la situación epidemiológica.

“Encontramos muchos temas que hay que estudiar. Las Heras está
incluido en dos categorías, no sé ha tomado nota de Alvear
donde vemos que tienen problemas distintos a los demás” agregó
el mandatario.
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Por otro lado, destacó sobre la educación: “Vamos a defender
la presencialidad en las escuelas”.

Además, sentenció que no pueden los padres y madres estar con
incertidumbres si van a dictarse las clases o no. Por tal
motivo, expresó que el lunes habrá clases con “normalidad”.

También, destacó que van a evaluar las reuniones familiares.
Todas estas medidas tienen como objetivo evitar que sigan
creciendo los contagios.

Por último, Suarez cerró diciendo que el “sistema sanitario
está tenso y agregó que “estamos analizando la implementación
nuevamente de las salidas por DNI” .


